



Solidaires mais lucides

Chers collègues,

Nous vous écrivons aujourd'hui pour exprimer notre profonde préoccupation face à la situation critique que traverse notre compagnie aérienne, Air Austral. Les récents développements, relayés dans la presse révèlent une réalité alarmante que nous ne pouvons plus ignorer (mail confidentiel de la direction du 1er février).

Nous PS et PNC sommes fatigués, usés par des années d'efforts incessants pour maintenir notre compagnie à flot, mais nous refusons d'être les victimes sacrifiées sur l'autel de l'incompétence et de la mauvaise gestion.

Les gros salaires, ceux qui prônent l'austérité sans jamais y participer, cherchent à réaliser des économies immédiates en sacrifiant le personnel de terrain, celui qui incarne l'âme même de notre compagnie. Pendant ce temps, la sous-traitance injustifiée et coûteuse continue d'être privilégiée, alors même que nos compétences et notre dévouement ne demandent qu'à être reconnus à leur juste valeur.

Malgré nos efforts acharnés, le résultat est loin d'être à la hauteur des ambitions affichées par la direction. Nous, le salarié lambda qui composons la grande majorité des effectifs, ne devons plus être la variable d'ajustement à chaque crise. Nous avons donné notre temps, notre énergie et notre engagement sans réserve, mais nous refusons d'être traités comme des pions sur un échiquier.

Nous sommes abasourdis, mais nous ne sommes pas des pigeons prêts à être plumés. Nous réclamons un changement radical dans la gestion de notre compagnie. Nous exigeons une direction qui écoute, qui dialogue et qui agit dans l'intérêt de l'ensemble des employés, pas seulement des quelques privilégiés au sommet.

Ensemble, nous pouvons faire entendre notre voix et mettre fin à cette spirale de négligence et d'exploitation. Nous restons unis, déterminés et prêts à défendre nos droits et nos emplois.

Dans l'attente de mesures concrètes et d'un véritable engagement envers les travailleurs, la transparence doit être à tous les niveaux, chaque mesure envisagée doit être évaluée sur le gain financier et sur l'impact à la clientèle. Tout le monde doit participer proportionnellement et l'exemple doit venir d'en haut, fini l'égoïsme, place à la solidarité.

Cordialement,

Votre équipe UNSA Aérien Air Austral

Visitez: <https://www.unsa-pnc.com> <https://www.unsa-aerien.fr>

Adhérez: <https://www.unsa-pnc.com/adherer> <https://www.unsa-aerien.fr/formulaire-dadhesion>